

## Die Vampirschwestern 3. Reise nach Transsilvanien. Das Original-Hörspiel zum Film

Interpret\*in: Katja Danowski



2 CDs • ISBN 978-3-8337-3620-9 • € 11,00 UVP  
Gesamtspielzeit: 01:44:07

Silvania und Dakaria sind total stolz auf ihren niedlichen Halbvampir-Bruder Franz. Doch die fiese Vampirkönigin Antanasia braucht einen Thronfolger und entführt Franz nach Transsilvanien. Ausgerechnet jetzt hat Silvania ihre Eltern aus Versehen durch Hypnose außer Gefecht gesetzt. Kurzentschlossen eilt Daka ihrem kleinen Bruder hinterher. Doch kaum in Transsilvanien angekommen, gerät sie in Antanasias Bann. Nun sind Silvania, Murdo und der Vampirjäger Dirk van Kombast die letzte Hoffnung, um Franz und Daka zu retten.

Katja Danowski verknüpft als Erzählerin die Original-Dialoge, Geräusche und Musik des Filmes und schafft ein bissfestes Hörabenteuer für die ganze Familie.

Der Film "Die Vampirschwestern 3" nach den Romanen von Franziska Gehm ist eine Claussen+Wöbke+Putz Filmproduktion in Koproduktion mit der Deutschen Columbia Pictures Filmproduktion.

**Katja Danowski**, geboren 1974, studierte Schauspiel an der Berliner Hochschule für Künste. Sie war am Berliner Ensemble, am Staatstheater Stuttgart und am Deutschen Schauspielhaus Hamburg engagiert. Für das Kino stand sie unter anderem in der Romanverfilmung "Herr Lehmann" vor der Kamera. Im Fernsehen ist Katja Danowski in Reihen wie "Tatort", "Finn Zehender" und "Die Rentnercops" zu sehen.

**Laura Roge**, geboren in Göttingen, begann sich schon früh für Theater und Schauspiel zu interessieren und feierte bereits als Sechsjährige ihre Bühnenpremiere bei einer Aufführung im Deutschen Theater in Göttingen. 2011 stand sie für die Verfilmung der Kinderbuchserie "Die Vampirschwestern" von Franziska Gehm vor der Kamera.

**Marta Martin**, 1999 in Köln geboren, besucht seit 2008 eine Schauspielschule und war bereits in TV-Produktionen wie "Die Sendung mit der Maus" und "Alarm für Cobra 11" zu sehen. 2011 stand sie für die Dreharbeiten des Kinofilms "Die Vampirschwestern", basierend auf der gleichnamigen Kinderbuchserie von Franziska Gehm, vor der Kamera.

**Christiane Paul**, geboren 1974 in Berlin, studierte zunächst Medizin, bevor sie zur Schauspielerei kam. Nach verschiedenen Engagements als Fotomodell bekam sie 1991 ihre erste Rolle als Hauptdarstellerin in dem Film "Deutschfieber". Nach zahlreichen weiteren Filmen gab sie 2004 ihren Beruf als Ärztin auf, um sich ganz der Schauspielerei zu widmen. Seitdem war sie unter anderem in den Kinofilmen "Vorne ist verdammt weit weg" und "Lola auf der Erbse" zu sehen. Christiane Paul erhielt zahlreiche Auszeichnungen, darunter den Bayerischen Filmpreis, die Goldene Kamera und den Kulturpreis der Berliner Zeitung.